



Exigen no manipular a trabajadores del PJ

ROLANDO HERRERA
Y CLAUDIA GUERRERO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador exigió al Poder Judicial que no “manipule” a sus trabajadores para engañarlos de posibles afectaciones por la reforma que propuso.

Cuestionado sobre el retiro de fondos de reserva del PJ por parte del personal, bajo el supuesto argumento de una “crisis económica”, el Mandatario insistió en que el Congreso analice la situación de los recursos, en referencia a una fiscalización por parte de la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

“No se debe usar a los trabajadores para querer mantener privilegios y mantener la corrupción en el Poder Judicial.

“Que no se dejen los trabajadores, manipular, porque ellos no van a salir afectados (con la reforma), al contrario, ellos se van a beneficiar”, aseguró.

Reiteró que “es la élite” del Poder Judicial la que se sirve con “la cuchara grande”.

En Palacio Nacional, el Mandatario pidió a los trabajadores del Poder Judicial revisar cuánto ganan, qué prestaciones tienen y comparar su percepción con la de Jueces, Magistrados y Ministros

**Andrés Manuel
López Obrador**
Presidente

“Nada más que no se malinterprete, una cosa son los trabajadores del PJ y otra cosa son los ‘machuchones’ del Poder Judicial (...) es la élite, la que se sirve con la cuchara grande”.

que sólo llegan “a firmar” el trabajo que ya hicieron sus subalternos.

“Y los jefes nada más llegan a firmar y todo es pura relación pública, desayunos, en los mejores restaurantes, comidas, cenas, hablando de cenas, acuérdense lo que pasó hace poco, una cena en una residencia en Las Lomas, donde llevan a Ministros, van dos Ministros, bueno va la presidenta, otro Ministro que es el asesor, es el consejero ahora en el PJ y Magistrados electorales, a una reunión con el presidente de un partido (PRI) y no dicen nada ¿Para que se reunieron?”, inquirió.